

Entrevista / Rommel Pacheco (Diputado - PAN)

"Hay que felicitar a los deportistas mexicanos por 145 medallas de oro, pareciera que es un numero pero es un gran esfuerzo y sobre todo porque es un esfuerzo individual, conocemos todas las problemáticas que suscitaron y están suscitando en el deporte del país y que mucho son el esfuerzo de cada uno de los deportistas. Muchos de nosotros no iniciamos y no nos hicimos en cuatro años en un ciclo olímpico, yo desde que inicié hasta que llegué a mis primeros juegos olímpicos fueron 10 años de preparación y muchos de los deportistas de ahora tuvieron que pasar por ello".

https://drive.google.com/file/d/1r8p0hoNt9D-T8all-tQEvRPHPn3xtvC3/view